

RINGKASAN

AYU NURIZKA. Audit atas Piutang Persekot Kerja pada PT AAA cabang Bekasi. *Account Receivable Down Payment Audit on AAA Company Bekasi Branch Office.* Dibimbing oleh EKA MERDEKAWATI.

Audit atas piutang dilakukan untuk menentukan kebenaran jumlah yang dilaporkan pada laporan keuangan klien serta untuk menilai keefektifan dan keefesienan pengendalian piutang klien. PT AAA merupakan Badan Penyelenggara Jaminan Pemeliharaan Kesehatan Masyarakat (Bapel JPKM) yang telah bekerja sama dengan BPJS Kesehatan. Dalam piutang lain-lain PT AAA terdapat piutang persekot kerja yang terjadi diakibatkan pengeluaran kas oleh kasir untuk keperluan non operasional perusahaan. Di kantor PT AAA cabang Bekasi, akun ini tidak selalu diawasi oleh manajer keuangan pusat sehingga perlu dilakukan pemeriksaan untuk menentukan kebenaran jumlah saldo piutang persekot kerja yang dilaporkan serta keefektifan dan keefesienan pengendalian piutang persekot kerja pada PT AAA cabang Bekasi.

Tujuan penulisan laporan tugas akhir ini adalah untuk menjelaskan piutang persekot kerja pada PT AAA dan menguraikan tahapan audit atas akun piutang persekot kerja pada PT AAA cabang Bekasi. Metode pengumpulan data yang digunakan penulis adalah wawancara, observasi, studi dokumentasi, dan studi pustaka. Praktik kerja lapangan dilakukan di Kantor Akuntan Publik Heru Satria Rukmana yang berlokasi di Bojong Gede, Kabupaten Bogor.

Piutang persekot kerja pada PT AAA termasuk dalam rumpun piutang lain-lain dan diklasifikasikan sebagai aset lancar. Setiap kantor cabang PT AAA memiliki piutang persekot kerja masing-masing. Dana piutang persekot kerja dikeluarkan oleh kasir kantor cabang bersangkutan. Penggunaan dana piutang persekot kerja biasanya terkait pengeluaran non operasional seperti pembelian persediaan obat klinik, *gathering* karyawan, pembelian peralatan medis, dan lain-lain. Pengembalian piutang persekot kerja dapat berupa pertanggungjawaban atau dokumen bukti penggunaan dana piutang persekot kerja maupun uang tunai sisa penggunaan dana. Tahapan audit atas piutang persekot kerja yang dilaksanakan oleh KAP Heru Satria Rukmana yaitu penerimaan perikatan audit, perencanaan audit, pemeriksaan lapangan audit dan pelaporan audit.

Kata kunci : audit, persekot, piutang

- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
 2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.